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ATA DE REUNIÃO 

 

5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE DESENVOLVIMENTO RURAL 

SUSTENTÁVEL E SOLIDÁRIO 

 

Aos 07 (sete) dias do mês de março de 2017 às 09h50, foi realizada – no Espaço Gourmet do 

Mercado Municipal de São Paulo – a quinta reunião ordinária do Conselho Municipal de 

Desenvolvimento Rural Sustentável e Solidário – CMDRSS. Os conselheiros presentes a 

reunião foram: Secretaria Municipal do Desenvolvimento, Trabalho e Empreendedorismo – 

SDTE - Titular: Luis Henrique Marinho Meira; Secretaria Municipal de Urbanismo e 

Licenciamento – SMUL – Titular: Patricia Marra Sepe e Suplente: Anna Kaiser Mori; 

Subprefeitura de Parelheiros - Titular: Débora Grecco de Oliveira Perazza; Câmara Municipal 

de São Paulo - Titular: Maria Lúcia Ramos Bellenzani; Secretaria Estadual do Meio Ambiente 

– SMA - Suplente: Renato Nunes; Secretaria Estadual de Agricultura e Abastecimento - 

Suplente: Daniel Bruno Beluti; Agricultores – Zona Sul - Suplente: Mauro Spalding de Paula 

Monteiro; Agricultores – Zona Leste - Titular: Pedro Luis Barbosa de Almeida; Agricultores 

– Zona Norte - Titular: José Eriel Alves Souza; Movimento de Agricultora Urbana da região 

Centro/Oeste – Titular: André Ruoppolo Biazotti e Suplente: Nicanor Nunes; Conselhos das 

Áreas de Proteção Ambiental Capivari Monos e Bororé Colônia - Titular: Isamu Yokoyama; 

ONG’s ligadas a Agricultura Familiar – Titular: Tiago Arpad Spalding Reiter (Instituto 

Kairós Ética e Atuação Responsável), conforme lista de presença que segue anexa. Inicia a 

reunião o conselheiro do CMDRSS senhor Tiago Arpad Spalding Reiter, que cumprimenta a 

todos os presentes e expõe a pauta da quinta reunião com os seguintes itens, além dos 

informes: 1º Ratificação de DAP’s do município de São Paulo; 2º Secretariado do Conselho; 

3º Regimento Interno; 4º Plano Municipal de Desenvolvimento Rural Sustentável e Solidário; 

6º Assuntos gerais. Após os informes é dado início ao primeiro item da pauta, informando 

sobre os resultados da reunião do Grupo de Trabalho para referendar e realizar o controle 

social das DAP’s do município de São Paulo, que possui um total de 132 DAP’s emitidas, das 

quais 70 estão ativas, 62 encontram-se inativas, conforme lista anexa. Entre as DAP’s ativas, 

54 foram ratificadas por aclamação e 14 não foram ratificadas por motivos diversos, 

principalmente pela área de produção se encontrar em outro município. Há, então, uma 

discussão do reduzido número de DPA’s emitidas em São Paulo e da grande quantidade de 
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DAP’s inativas. É explicado pelos técnicos da CATI que a procura para emissão de DAP tem 

aumentado no município devido ao interesse dos agricultores participarem de OCS, 

cooperativas e da venda para alimentação escolar, além de busca por créditos e 

financiamentos. Em relação às DAP’s expiradas sugere-se realizar o zoneamento das mesmas 

e o encaminhamento para as CAE’s e CATI realizarem o levantamento desses agricultores. 

Seguindo para o segundo item da pauta do dia, devido à falta de uma secretaria executiva 

instituída é acordado entre os presentes que todo e qualquer encaminhamento terá um ou mais 

responsáveis por sua elaboração e/ou execução e os documentos serão assinados e 

encaminhados, caso necessário, pela presidência do CMDRSS. Neste sentido, é determinado o 

conselho encaminhar um ofício à Coordenadoria de Segurança Alimentar e Nutricional 

solicitando uma reunião com o coordenador Marcos Antonio Chiovetti, na intenção de 

discutir as demandas do CMDRSS e maior apoio ao mesmo. Tais demandas são: Instituir a 

Secretaria Executiva do conselho; Meios de comunicação oficiais (e-mail, mídia social); Logo 

oficial; e Resultados de encaminhamentos anteriores. No terceiro item, o grupo de trabalho 

encaminhou uma proposta de Regimento Interno, porém discutiu-se a relação entre o 

regimento interno e a composição do conselho, que está aguardando publicação de decreto 

para ser alterada. Desta forma é acordado que o Regimento Interno será redigido de forma não 

vinculada à composição do conselho e o grupo de trabalho encaminhará nova proposta a todos 

os conselheiros em tempo hábil para análise e aprovação na próxima Reunião Ordinária. Indo 

para o 4º item, o grupo de trabalho faz uma apresentação sobre o Plano Municipal de 

Desenvolvimento Rural Sustentável e Solidário, exaltando que a elaboração do PMDRSS é 

intersecretarial e multidisciplinar, que o mesmo deve equalizar as realidades entre as 

diferentes regiões do município, estar alinhada com o Plano de Diretrizes Orçamentárias, 

considerar a integração metropolitana, envolvendo cadeias produtivas da Região 

Metropolitana de São Paulo e consumidores. É definido que na primeira etapa de elaboração 

do PMDRSS serão realizados diagnósticos regionais/temáticos participativos por meio de 

oficinas com os seguintes temas: 1-Orgânicos; 2-Hortifruti; 3- Chuchu; 4-Ornamentais; 5-

Suinocultores; 6-Agricultura Urbana; 7-Pesca Artesanal; 8-Pesqueiros; 9-Indígenas ou 

Comunidades Tradicionais; 10-Sitiantes; 11-Turismo Rural. É determinado que as Oficinas 

temáticas devam ser realizadas até o mês de junho, uma oficina unificada até julho/agosto e o 

PMDRSS deve ser finalizado no mês de setembro. O grupo de trabalho para realização das 

oficinas é composto por: Patricia Marra Sepe; Luis Henrique Marinho Meira; Débora Grecco 
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de Oliveira Perazza; Maria Lúcia Ramos Bellenzani; Mauro Spalding de Paula Monteiro; e 

Paulo César Saraiva (CATI). Durante a reunião foi informado que representantes da Fundação 

Bloomberg terão encontros e reuniões sobre o Projeto Ligue os Pontos nos dias 23 e 24 de 

março, nesse período há a possibilidade de uma reunião com o CMDRSS de no máximo uma 

hora. Portanto, é acordada a criação de uma apresentação ponderando a criação e função do 

conselho; sua composição; apresentando a realidade, os problemas e desafios da agricultura 

na cidade de São Paulo e quais as expectativas deste conselho em relação ao Projeto Ligue os 

Pontos para resolvê-los parcial ou integralmente. A apresentação será elaborada e 

encaminhada para os demais pelos conselheiros André Ruoppolo Biazotti e Maria Lúcia 

Ramos Bellenzani. É ressaltada a relevância da presença nessa reunião da sociedade civil, 

representada por agricultores. Após informes finais, é dada por encerrada a reunião, 

determinando que fosse lavrada a presente ata, lida e achada conforme, é devidamente 

assinada. 
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